2023 June

3園合同交流会

尿検査回収日(9:00)

交通安全教室(13:30)

歯科検診(10:00)

不審者対応訓練

おべんとうデー

カレーの日

避難訓練

水 公開保育

リトミック

内科検診(15;00)

巡回相談

木

水

木

 \Box

月 19 20 火

水

2 金

3 土

4 \Box

5 月

6 火

7

8 木

9 金

10 Τ \Box

12 月 火

13 14 水

15 16 金

17 \pm

21

22 木

23 金

24 土 В 月 26 27 火

28

29 木 誕生会

金

おいしいな おはなし会(5歳児)

社会福祉法人 双葉福祉会 つつじが丘ふたばランド保育園

牛久市田宮町 199-1 ₹300-1236 TEL029-871-6928

> 今年も親ツバメがやってきた 改めて感謝したくなる 気持ちよさそうに飛んでいる スイスイと雲一つない青空を 身近な自然に触れられる環境に

以前作られた巣が2・3か所あるが 2階のテラスには

今年の巣作りの場所を探しているようだ 親ツバメは、巣の周りをグルグル旋回し

可愛いお客さまを歓迎する ヒナを見つけた子ども達は 今年は、3羽かな 少し前に巣から卵が落ちていたようだが ヒナのさえずりを耳にした 元気におおきくなーれ ふたばっ子の子ども達の様に



サツマイモの苗植え(4・5歳児)

後も子ども達と一緒に草取り等お世話を 苗を植えました。植えるだけにならず、 備をしてくれています。) にサツマイモ ・先週、2階の畑(海老原さんが植える準

今月の予定の中から・・・

どんなお芋が出来るかな?こうご期待!

●おいしいなおはなし会(1日)

5歳児に食の大切さを伝えて下さいます。 市の健康づくり推進課の方が来園をして

●3園合同交流会(6日)

Þ

ぴいぴい ♪と

しばらくすると

緒に遊ぶ予定で、今から楽しみです。 の5歳児が本園に遊びに来ます。園庭で一 つつじが丘保育園とふたばランド保育園

欲に繋がります。今月は、

エプロンと三角

確認することが出来ます。しかし、その文 をチェックすることで、不適切な行動を再 エックリストを実施しています。その項目

●尿検査キット回収日(7日)

9時までの提出をお願いします。 ・必ず7日の朝、ご家庭で尿の採取をし

内科検診 (8日)・歯科検診 $\widehat{15}$ 月)

ます。 為にも、検診は必ず受けるようにお願いし を実施しています。 保育園では、 詳細は、ほけんだよりをご覧くださ 年2回内科検診と歯科検診 お子さんの体調管理の

を教えて頂きます。 ・今月も、5歳児のみの参加となります。

●おべんとうデー (21

なお弁当!どうぞよろしくお願いします。 のせてお持ちください。子ども達の大好き 弁当箱に入れ、 おべんとうの中身は、よく冷ましてからお 保冷剤(名前を書いた)を

をお子さん自身が用意することで、更に意 りに挑戦していました。エプロンと三角巾 ・先月4歳児は、とても嬉しそうに野菜切 ●カレーの日

●誕生会 (29 旦

巾の忘れゼロを目指しましょう。

面だけでは、

対応自体が難しいものもある

て来てくれてありがとう!を伝えたいで ・年に1度の大切な日。子ども達に産まれ 誕生者を皆でお祝いします

☆おねがい★お知らせ

など、 ☆保育園には夏場も運動靴を履いてきて ★天気の良い日は、砂場遊び・泥んこ遊び 下さい。(サンダルやかかとの出るものは不可) 汚れを気にせず遊ぶ予定です。

なります。詳細につきましては現在検討中 ※土曜保育は行いませんので、ご注意下さ ですが、 ★今年の夏祭り(41)は、2歳児以上の参加と 午前中で終了の予定です。

願いします。

泥んこの服の洗濯大変ですが、よろしくお

定です。 6/3から産休に入ります。育休後には復帰予 ★2・3歳児担当の唯根梨奈先生ですが、

●交通安全教室 旦

「不適切保育が話題になっていますが・・」

梅雨時期にちなんだ、雨の日や傘の使い方

昨今、

保育園での

「不適切保育」

が 問

月

あり、どのような背景があるのか、

何故そ

になり、中には保育士が罰せられることも

んなことになったのか、とても複雑な心境

本

・食品管理の難しい時季です。 (2 2 日)

無理やり食べさせた」「園児を逆さずりに

した」「部屋に閉じ込めた」等様々です。

本園でも毎年職員で人権擁護セルフチ

はないでしょうか。その内容は、

「給食を

園はどうだろうとご心配されているので です。きっと保護者の方も同じ思いで、

と感じています。 本園では、子ども達に、社会のル

ときは なこと(ルールに反したこと)に関しては、 伝えていく中で、本人だけの問題であれば 葉で伝えていくようにしています。 しっかりと伝えています。そして、 怪我に繋がるような危険なことや、理不尽 様子を見ることもありますが、 (年齢にもよりますが) 目を見て言 相手がいて、 伝える ルを

べさせたりはしませんが、作ってくれた人 しい」と伝えています。 への感謝の気持ちとして「一口は食べて欲 食事に関しても、嫌いなものを無理に食

子ども達と生活していく中で、

卒園

子ども達の成長していく様子を近くで見 ていられる事が私達の特権です。 様々な経験をして、成長していきますね。 職員は目標としています。 う一人一人の子ども達への思いや願いを、 までに「こんな風に育って欲しい。」とい 子ども達は子ども同士の関わりの ・中で、

園長 浅沼

玲子